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REQUERIMENTO Nº 70/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
possibilidade de transferência e 
ampliação da Unidade básica de 
Saúde do Romano (Postinho do 
Romano) localizado na Av. Dr. 
Sebastião Paula Coelho S/N. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que, a Unidade Básica de Saúde do Romano–
(Postinho do Romano), tem uma grande demanda em atendimento no 
Município.  

 
 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por diversos moradores, 
usuários da UBS, solicitando essas informações. Visando esclarecer as 
duvidas da população: 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
 
1º) Existe a possibilidade de transferência e ampliação desta 

unidade para outro local? 

 
 

2º) Se a resposta for positiva, favor especificar o local? 
 
 
3º) Qual previsão para entrega  e funcionamento da unidade? 
 

 
                       4º) Se a questão 1 for negativa, expor os motivos. 
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5º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Janeiro de 2.017. 
 
 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


